

# Bruichladdich Black Art 10.1

## Islay

Dixième opus de la série Black Art de Bruichladdich, ce single malt d'Islay non tourbé combine des whiskys issus d'une sélection secrète de fûts, connus uniquement du distillateur en chef Adam Hannet. C'est le sixième de la série qu'il a supervisé. Il associe des malts distillés avant la fermeture de la distillerie au milieu des années 90. Vieilli pendant 29 ans dans les fûts mystères susmentionnés avant d'être embouteillé brut de fût.

The tenth instalment of Bruichladdich's Black Art series, this unpeated Islay single malt combines whiskies drawn from a secret selection of casks, known only to head distiller Adam Hannet. It's the sixth in the series he has overseen. It combines malts distilled prior to the distillery's closure in the mid-nineties. Matured for 29 years in the aforementioned mystery casks before being bottled at cask strength.

